
Operação combate crime organizado e cumpre 
mandados contra 30 alvos em 05 cidades de RO

Investigadores da 
Draco2, defl agraram nes-
ta sexta-feira (29), uma 
grande operação de com-
bate ao crime organizado 
e facções, em cinco muni-
cípios do Estado. Foram 
cumpridos mandados de 
prisões preventivas e 15 
de busca e apreensão, 
para localizar 30 alvos 
nas cidades de Porto Ve-
lho, Vilhena, São Miguel 
do Guaporé, Jaru e Ca-
caulândia. 

A ação faz parte da 
Operação Renorcrim, 
uma iniciativa nacional 
de enfrentamento às or-
ganizações criminosas. 
Trata-se de um esforço 
coordenado pela Secreta-
ria Nacional de Segurança 
Pública (Senasp), através 
da Coordenação-Geral de 
Operações Integradas e 
Combate ao Crime Orga-
nizado (CGOI).

O trabalho desenvol-
vido em Rondônia é par-
te de uma estratégia mais 
ampla estabelecida pela 
Rede Nacional de Uni-
dades Especializadas de 
Enfrentamento das Orga-
nizações Criminosas (Re-
norcrim). PÁGINA 04

Polícia tenta localizar 30 alvos nas cidades de Porto Velho, Vilhena, São Mi-
guel do Guaporé, Jaru e Cacaulândia.

Semtran faz estudo  do 
trânsito no entorno da 
nova rodoviária

Vila Nova Teotônio está
pronta para o turismo 
em Porto Velho

PÁGINA 02
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CAPITAL Diário de Rondônia

Prefeitura de Porto Velho realizou investimentos 
para fortalecer o turismo na Vila Nova Teotônio

Um dos locais mais bonitos e perto 
de Porto Velho, a Vila Nova Teotônio 
foi contemplada com várias ações por 
parte da Prefeitura e parceiros na ges-
tão do prefeito Hildon Chaves, com 
objetivo de atender a população, for-
talecer o turismo, gerar renda e me-
lhor qualidade de vida aos moradores.

O ponto principal foi a melhoria do 
acesso para que os turistas possam ex-
plorar toda potencialidade da região, 
como as belezas do rio Madeira, a ri-
queza da fauna e da fl ora local, além 
dos saborosos pratos regionais, entre 
outros atrativos.

A obra do novo acesso, que foi en-
tregue em 2023 e encurtou o trajeto 
da estrada de chão em 12 quilômetros, 
foi construída pela Santo Antônio 
Energia como forma de compensação 
ambiental e custou cerca de R$ 11 mi-
lhões .

“Os 12 quilômetros foram reduzi-
dos praticamente em uma linha reta 
e, com certeza, melhora e muito a vida 
de todos nós moradores e a vinda dos 
turistas”, disse o presidente da asso-
ciação de Moradores e Produtores da 
Vila Nova de Teotônio, Lucas Queiroz.

ROTA TURÍSTICA 
E como um benefício sempre leva 

a outro, o novo acesso possibilitou à 
Prefeitura criar uma Rota Turística 
com ônibus de melhor qualidade para 
atender os moradores e os frequen-
tadores do local. Os veículos também 
atendem outras comunidades, entre 
elas, as Vilas Betel e Paulo Leal.

A obra do novo acesso, que foi entregue em 2023

Os coletivos circulam às terças, 
quintas e domingos, saindo às 7h30 e 
às 16h. O retorno acontece às 9h e às 
17h30.

PLACAS E TOTEM
Por meio da Secretaria Municipal 

de Indústria, Comércio, Turismo e 
Trabalho (Semdestur), a Prefeitura 
de Porto Velho providenciou a insta-
lação de placas indicativas ao longo de 
todo percurso para orientar e facilitar 
o acesso dos visitantes.

Também foi instalado um totem 
“instagramável” com o nome da Vila 
de Teotônio. Em um ponto bastante 
estratégico, o totem serve como pon-

to de fotos para incentivar o público 
a registrar a passagem pelo local e 
compartilhar nas redes sociais. “Essas 
ações visam não apenas melhorar a vi-
sibilidade do local, mas também forta-
lecer o vínculo dos turistas com a iden-
tidade cultural da vila, promovendo o 
turismo sustentável e o crescimento 
econômico da região”, destacou a se-
cretária Glayce Bezerra (Semdestur).

OFICINAS
Também através da Semdestur e 

do Programa de Capacitação para Em-
preendedores do Município (Procem), 
a Prefeitura realizou ofi cinas gratuitas 
com foco na melhoria do atendimento 
ao cliente e Boas Práticas de Manipu-
lação de Alimentos em parcerias com 
o Serviço Social do Comércio (Sesc) e 
Mesa Brasil.

Além de toda beleza natural exube-
rante e de uma gastronomia regional 
invejável, a Vila Nova Teotônio possui 
praia, restaurantes, pier no rio Ma-
deira e trilhas ecológicas entre outras 
atrações, como passeios de voadeira 
para conhecer melhor a fauna e a fl ora 
local.

Por conta dos seus atrativos, o local 
foi inserido nas rotas e circuitos turís-
ticos de Porto Velho (Circuito Gastro-
nômico) em O “Melhor de PVH, Terra 
de Bravos Pioneiros”



JUSTIÇADiário de Rondônia

Em solenidade na manhã desta 
quinta-feira (28), as obras de refor-
ma e ampliação do Aeroporto Inter-
nacional Governador Jorge Teixeira, 
agora denominado Porto Velho Air-
port pela Vinci Airport, concessioná-
ria que administra o espaço, foram 
ofi cialmente entregues. Foram mais 
de R$ 180 milhões investidos no ae-
roporto da capital e a expectativa da 
concessionária é de que o número de 
passageiros aumente nos próximos 
anos.

Além de Porto Velho, a Vinci é a 
responsável, após vencer o leilão em 
2021, pela concessão, por 30 anos, 
dos aeroportos de Manaus (AM), 
Tabatinga (AM), Tefé (AM), Rio 
Branco (AC), Cruzeiro do Sul (AC) e 
Boa Vista (RR). O evento na capital 
rondoniense marcou a entrega das 
obras em todos esses terminais, so-
mando R$ 1,4 bilhão investidos.

O prefeito de Porto Velho, Hildon 
Chaves, participou da solenidade e 
destacou o momento histórico para 
Porto Velho. “Temos um aeroporto 
que não deve nada a nenhum outro. 
Uma estrutura moderna e digna da 
grandeza de Rondônia. O próximo 
passo é torná-lo, de fato, internacio-

nal, o que daria uma nova abertura 
para o mundo, para negócios e turis-
mo. Fica meu apelo à bancada fede-
ral para nos apoiar nessa demanda. 
Cada um fazendo a sua parte creio 

Prefeito Hildon Chaves participa da entrega das obras 
de melhorias e expansão no aeroporto de Porto Velho

que vai se tornar realidade, pela pu-
jança econômica do Estado, merece-
mos essa internacionalização”.

A solenidade contou com as pre-
senças do ministro dos Portos e 
Aeroportos, Sílvio Costa Filho, do 
governador Marcos Rocha, do sena-
dor Confúcio Moura, dos deputados 
federais Sílvia Cristina, Cristiane Lo-
pes e Maurício Carvalho, do diretor 

da Vinci Brasil, Portugal 
e Cabo Verde, Thierry 
Ligonniére, do presiden-
te da Vinci Brasil, Julio 
Ribas, parlamentares e 
autoridades de outros 
estados, entre outros.

O ministro pontuou 
que esses investimen-
tos melhoram a logística 
de transporte na região 
Norte, permitindo uma 
expansão na malha aé-
rea. “Foram melhorias 
signifi cativas e que tra-

zem benefícios para toda a socieda-
de, em Porto Velho e nos outros seis 
aeroportos contemplados com esse 
investimento de R$ 1,4 bilhão. No 
caso de Porto Velho, o passo seguin-

te é buscarmos a internacionalização 
do aeroporto, um desafi o e tanto, 
mas que devemos encará-lo”, pon-
tuou.

MELHORIAS
Os investimentos asseguraram 

mudanças no pátio, na pista e no ter-
minal de passageiros, como a nova 
sala de embarque, no segundo pavi-
mento, ampliando a área, com novas 
esteiras de bagagens, adequação de 
áreas de fi las do check-in, canais de 
inspeção como os raios-X, entre ou-
tras. A nova sala de embarque conta 
com duas pontes de embarque para 
acessar as aeronaves. Antes, era uti-
lizado o sistema chamado Mamute, 
inadequado para o porte do aeropor-
to. Todos os sistemas do aeroporto 
foram modernizados, incluindo o 
sistema de climatização.

Entre as obras de expansão, foi 
assegurada uma área para receber 
os voos internacionais, com espaço 
para aduana e toda a estrutura ne-
cessária, com sala de embarque e 
de desembarque internacional, com 
capacidade de atender voos comer-
ciais.

Prefeito participou da solenidade e destacou o momento histórico 
para Porto Velho
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A Semtran realizou uma varredura detalhada das ruas próxi-
mas ao terminal

Semtran conclui estudos para garantir a fl uidez no 
trânsito no entorno da nova rodoviária

A Prefeitura de 
Porto Velho, por meio 
da Secretaria Munici-
pal de Trânsito, Mo-
bilidade e Transportes 
(Semtran), reforça 
que todos os estudos 
técnicos foram reali-
zados para garantir a 
mobilidade e seguran-
ça no entorno da nova 
rodoviária, cuja entre-
ga está prevista para  o  
dia 20 de dezembro.

A Semtran reali-
zou uma varredura 
detalhada das ruas 
próximas ao terminal 
para avaliar possíveis 
demandas que pudes-
sem interferir na qua-
lidade do fl uxo viário.

Constatou-se que 
não há necessidade de 
novas alterações no 
trânsito.

O relatório inicial, 
que registra o impacto 
no trânsito, foi elabo-
rado ainda no início 
de 2022, quando a an-
tiga rodoviária estava 
em operação. Não há 
previsão de aumento 
signifi cativo no trans-
porte interestadual, 
mas a nova rodovi-
ária oferecerá uma 
estrutura muito mais 
moderna e funcio-
nal, garantindo maior 
conforto e segurança 
aos usuários.

O novo terminal 
conta com estaciona-
mento para mais de 
100 veículos, incluin-
do vagas destinadas à 
acessibilidade. Tam-
bém haverá espaços 
exclusivos para taxis-

tas e mototaxistas. A 
área construída foi 
ampliada, oferecen-
do maior capacidade 
para ônibus e estacio-
namento, atendendo 
às demandas atuais e 
futuras.

Segundo o secre-
tário da Semtran, 
Anderson Pereira,  
“anteriormente havia 
o problema com as 
vagas de táxis e moto-
taxis nas ruas, além da 
inexistência de espaço 
para embarque e de-
sembarque. Esse novo 
projeto, desenvolvido 
pela Semesc, contem-
plou e resolveu todos 
esses problemas. A 
nova construção tem 
espaço reservado para 
taxista, mototaxista, e 
vai oferecer um em-
barque e desembar-
que com maior con-
forto”.

Estudos e 
Investimentos
Todos os critérios 

previstos na legisla-
ção nacional e muni-
cipal, conforme a Lei 
nº 747/2018, foram 
seguidos rigorosa-
mente para assegurar 
a fl uidez no trânsito 
e mobilidade urba-
na. Estudos recentes, 
conduzidos pelos en-
genheiros Francisco 
Ciarini e Vitor Gue-
des, confi rmaram que 
a capacidade das vias 
do entorno atende 
plenamente à deman-
da da rodoviária, sem 
necessidade de altera-

ções nos sentidos das 
ruas ou outros ajustes 
estruturais.

Conforme a legis-
lação, pelo menos 1% 
do valor total da obra 
foi direcionado para 
medidas mitigadoras 
no trânsito do entor-
no. Entre os investi-

mentos, destacam-se 
a modernização dos 
semáforos, a melho-
ria da sinalização ho-
rizontal e vertical, e 
outras ações para ga-
rantir o ordenamento 
viário.

Com essa prepa-
ração técnica e os 

ajustes realizados, a 
nova rodoviária está 
pronta para oferecer 
um atendimento de 
qualidade aos passa-
geiros e operadores 
do transporte, sem 
impacto negativo na 
mobilidade urbana.

Entrega da nova rodoviária à população está prevista para o 
dia 20 de dezembro.
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Eleição no Conselho Superior do MPRO 
escolhe novos Procuradores de Justiça

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

3º TERMO ADITIVO DE PRAZO

CONTRATO: Nº 015/PJM/2023                        
PROCESSO: 1-2462/SEMOSP/2022
CONTRATANTE: MUNICIPIO DE ALTO PARAISO - RO
CONTRATADO: Empresa CONSTRUTORA E INCOR-
PORADORA COLISEU LTDA, inscrita no CNPJ sob o nº 
11.139.487/000104.
CLÁUSULA PRIMEIRA: O prazo de execução do presente 
contrato será renovado pelo período de 115 (cento e quinze) 
dias, compreendido no período de 02/12/2024 a 26/03/2025, 
sem interrupção. 
O prazo de vigência do presente contrato será renovado pelo 
período de 120 (cento e vinte) dias, compreendido no período 
de 07/12/2024 a 05/04/2025, sem interrupção. 

 Alto Paraíso – RO, 29 de novembro de 2024.

JOÃO PAVAN
PREFEITO MUNICIPAL

Obs.: Contrato assinado eletronicamente.

Em sessão do Con-
selho Superior do Mi-
nistério Público de 
Rondônia (MPRO) re-
alizada na manhã des-
ta sexta-feira (29/11), 
ocorreu a eleição para 
a escolha de dois no-
vos Procuradores de 
Justiça. Foram pro-
movidos, por unani-
midade, a Promotora 
de Justiça Andréa Lu-
ciana Damacena Fer-
reira Engel, pelo crité-
rio de merecimento, e 
o Promotor de Justiça 
Alexandre Augusto 
Corbacho Martins, 
pelo critério de anti-
guidade.

Critérios
A Promotora de 

Justiça Andréa Lucia-
na Damacena Ferrei-
ra Engel foi escolhida 
com base em critérios 
como dedicação, pro-
dutividade, presteza, 
segurança e qualida-
de técnica. Também 
foram considerados o 
cumprimento do Pla-
nejamento Geral de 
Atuação (PGA), a par-
ticipação em cursos de 
especialização e apri-
moramento, além de 
publicações jurídicas 
e elogios recebidos. 
A Promotora é atual-
mente Ouvidora-Geral 
do MPRO.

Antiguidade
Já o Promotor de 

Justiça Dr. Alexandre 

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

AVISO DE CANCELAMENTO DO ITEM
PREGÃO ELETRÔNICO N°.: 032/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1182/2024

O MUNICÍPIO DE Alto Paraíso-RO, através da Comissão 
Permanente de Licitação instituída pelo Decreto Municipal nº 
5120 de 16 de abril de 2024, torna público que a licitação re-
alizada em 29 de julho de 2024, às 10:00 hrs (Horário de Bra-
sília-DF), na modalidade PREGÃO na forma ELETRÔNICO, 
tipo MENOR Preço por item, tendo como OBJETO: “SISTE-
MA REGISTRO DE PREÇO PARA FUTURA E EVENTUAL 
AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTOS LABORATORIAIS, 
HOSPITALARES, INFORMÁTICA, MOBILIA COMUM E 
ELETRODOMÉSTICOS, PARA ATENDER A ESTRUTU-
RAÇÃO DA REDE DE SAÚDE DO MUNICÍPIO DE ALTO 
PARAÍSO-RO, POR UM PERIODO DE 12 MESES. ”, DE-
CLARA, que diante do exposto o item 024 APARELHO DE 
ULTRASSONOGRAFIA , foi dado como CANCELADO, por 
razões de interesse público, decorrente de fato superveniente 
devidamente comprovado, conforme a decisão e determina-
ção da Secretaria municipal de Saúde - SEMSAU.

Alto Paraíso- RO, 29 de novembro de 2024.

Eliene da Silva
Pregoeira/Agente de Contração

ESTADO DE RONDÔNIA
PREFEITURA MUNICIPAL 
DE ALTO PARAÍSO - RO

EXTRATO DO TERMO DE RETIFICAÇÃO 
PREGÃO ELETRÔNICO N. º 032/2024

PROCESSO ADMINISTRATIVO Nº 1182/2024

Objeto: TERMO DE RETIFICAÇÃO DA ADJUDICAÇÃO, 
HOMOLOGAÇÃO E ATA DE REGISTRO DE PREÇOS N. º 
035/2024 PE:032/2024 PROCESSO ADM. 1182/2024, QUE 
TEM POR OBJETO: “SISTEMA REGISTRO DE PREÇO 
PARA FUTURA E EVENTUAL AQUISIÇÃO DE EQUIPA-
MENTOS LABORATORIAIS, HOSPITALARES, INFOR-
MÁTICA, MOBILIA COMUM E ELETRODOMÉSTICOS, 
PARA ATENDER A ESTRUTURAÇÃO DA REDE DE SAÚ-
DE DO MUNICÍPIO DE ALTO PARAÍSO-RO, POR UM 
PERIODO DE 12 MESES”.  Onde se lê 06 - M CARREGA 
COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA - ins-
crita sob o CNPJ 32.593.430/0001-50,ganhador dos seguintes 
item 9,11,13,14,18,23,24,25,26,32,38 no valor total de R$ 
144.719,24 (cento e quarenta e quatro mil, setecentos e deze-
nove reais e vinte e quatro centavos), leia-se 06 - M CARRE-
GA COMÉRCIO DE PRODUTOS HOSPITALARES LTDA 
- inscrita sob o CNPJ 32.593.430/0001-50, ganhador dos se-
guintes item 9,11,13,14,18,23,25,26,32,38  no valor total de 
R$ 59.01,84(cinquenta e nove mil, um real e oitenta e quatro 
centavos), O Termo de retificação na integra encontra-se no 
portal; http://www.altoparaiso.ro.gov.br/ e http://www.diario-
municipal.com.br/arom/, Código Identificador: CBF8D919 
data de circulação 02/12/2024.

Alto Paraíso/RO, 29 de novembro de 2024.

JOÃO PAVAN
Prefeito Municipal

Obs.: ARP assinado eletronicamente nos autos respectivos

Augusto Corbacho 
Martins foi promovido 
por antiguidade, po-
rém, conforme desta-
cou o Procurador-Ge-
ral de Justiça, Ivanildo 
de Oliveira, que presi-
diu a sessão, o Promo-
tor também preenche 
todos os requisitos de 
merecimento.

Ambos os mem-
bros tiveram suas atu-
ações na Instituição 

destacadas e elogiadas 
pelos integrantes do 
Conselho Superior, 
que os escolheram 
por unanimidade. A 
Promotora de Justi-
ça Andréa Damacena 
Ferreira Engel ocupa-
rá a 1ª titularidade e 
o Promotor de Justiça 
Alexandre Corbacho 
Martins, a 2ª titulari-
dade da 5ª Procurado-
ria de Justiça.
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Mulher que matou marido com chumbinho 
na comida é condenada em Cerejeiras

Uma mulher acu-
sada de matar o ma-
rido envenenado em 
novembro de 2023, 
foi condenada a 27 
anos e 6 meses de 
prisão em regime 
inicial fechado. A in-
vestigação apontou 
que ela usou chum-
binho na comida da 
vítima. O crime só 
foi descoberto após 
a mortes dos ani-
mais de estimação.

O julgamen-
to aconteceu nesta 
quinta-feira (28), na 
Comarca de Cerejei-
ras (RO). Segundo 
a sentença, o crime 
foi praticado por 
motivo torpe, pois o 
marido estava vul-
nerável diante da 
confi ança deposita-
da na companheira.

Além disso, se-
gundo o Tribunal de 
Justiça de Rondônia 
(RO), a ré praticou 
o crime de forma 
premeditada, pois 
antes, ela adquiriu o 
veneno para colocar 
no jantar do homem, 
de 71 anos. Segundo 
as investigações, o 
idoso chegou a pro-
curar atendimento 
médico, mas não re-
sistiu e morreu. 

O crime aconte-
ceu há quase dois 
meses e era tratado, 
inicialmente, como 

morte suspeita. A 
Polícia Civil come-
çou a desconfi ar de 
um possível homi-
cídio depois que fa-
miliares da vítima 
informaram que 
os animais de es-
timação foram en-
contrados mortos. 
Uma perícia feita 
nos animais por um 
médico veterinário 
constatou o envene-
namento. Segundo 
a polícia, a cena do 
crime foi alterada 
para aparentar uma 
morte natural. No 
quarto do casal, por 
exemplo, os policiais 
encontraram uma 
“secreção” que apa-
rentava ser vômito, 
mas já estava “seco” 
e coberto por um ta-
pete.

Na sequência, o 
exame toxicológico 
realizado com o con-
teúdo estomacal co-
letado no corpo do 
idoso revelou a pre-
sença da substância 
tóxica “terbufós”, 
que é utilizada como 
inseticida e nemati-
cida, um dos com-
ponentes do vene-
no mais conhecido 
como “chumbinho”.

A suspeita é que 
a mulher ofereceu o 
alimento envenena-
do para o marido e 
os animais também 

O crime foi descoberto depois que os animais da família, um 
gato e um cachorro, foram encontrados mortos com sinais de 
envenenamento. Eles comeram a mesma comida do homem.

ingeriram. Segun-
do a polícia, o idoso 
chegou a ser socorri-
do, mas morreu logo 
após dar entrada no 
hospital.

A mulher foi pre-
sa durante a ope-
ração Viúva Negra, 
defl agrada pela Polí-
cia Civil com o obje-
tivo de cumprir um 
mandado de prisão 
e quatro mandados 
de busca e apreen-
são. Ela deve ser 
indiciada por ho-
micídio qualifi cado, 
com motivo torpe e 
emprego de veneno. 
A polícia investiga a 
motivação do crime.
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Torcedor do União Cacoalense não verá a equipe em campo em 2025

União Cacoalense passa por reestruturação e está 
de fora do Rondoniense 2025

O União Cacoalense, duas ve-
zes campeão do Campeonato Ron-
doniense, pegou todos de surpre-
sa ao anunciar que não disputará 
a edição de 2025. Mas o que teria 
motivado essa decisão inespera-
da? A torcida, acostumada a ver 
o time como protagonista, agora 
enfrenta um misto de decepção e 
incertezas. Em conversa por apli-
cativo de mensagens, o presiden-
te do clube, Wesley Dias, revelou 
que a decisão foi extremamente 
difícil.

“Tenho um carinho imenso pela 
torcida e pela cidade de Cacoal, e 
isso torna tudo ainda mais dolo-
roso. Porém, precisamos pensar 
no futuro e estruturar o clube de 
forma sustentável” - afirmou. Ele 
destacou que o foco agora será na 
reestruturação completa do União 
Cacoalense, começando pelas ca-
tegorias de base e priorizando jo-
gadores do estado de Rondônia. 
A ideia é formar talentos locais e 
criar uma base sólida para o retor-
no às competições estaduais.

Wesley também compartilhou 
uma visão promissora para o futu-
ro do futebol local: a possível cria-
ção de um Centro de Treinamento 
(CT) no município de Cacoal. Se-
gundo o presidente, esse projeto 
será fundamental para transfor-
mar o clube e oferecer condições 
de excelência tanto para atletas 
quanto para a comissão técnica.

“O CT será essencial para o 
nosso processo de reestruturação, 
proporcionando uma base sólida 

para os desafios futuros e forta-
lecendo nossa identidade com os 
atletas da região”, destacou.

Para os torcedores, a ausência 
do União Cacoalense no Campe-
onato Rondoniense 2025 deixará 
um vazio difícil de preencher. Em 
conversas com membros da torci-
da, foi unanimidade o sentimento 
de tristeza pela falta que o clube 
fará ao município. Acostuma-
dos a grandes jogos e momentos 
de emoção no Estádio Municipal 
Aglair Tonelli, os apaixonados 
pelo União lamentam os três me-
ses de competição sem o time em 
campo.

“É como se uma parte da nos-
sa rotina e da nossa paixão fosse 
retirada”, desabafou Jefferson”. O 
presidente reforçou que a ausên-
cia do clube em 2025 é parte de 
um planejamento estratégico que 
visa garantir a sustentabilidade a 
longo prazo.

“Essa pausa é necessária para 
que possamos nos reorganizar. 
Reestruturação é a palavra-chave. 
Queremos um União Cacoalense 
forte, competitivo e que continue 
sendo motivo de orgulho para a 
torcida e para Cacoal”, concluiu 
Wesley Dias.



Campeonato Rondoniense 2025 terá 
sete times e jogos durante a semana

Na última sexta-feira, foi realiza-
da a reunião que defi niu os detalhes 
do Campeonato Rondoniense 2025. 
A principal novidade é a ausência do 
União Cacoalense, o que reduziu o nú-
mero de participantes para sete clubes: 
Porto Velho, Barcelona, Ji-Paraná, Ge-
nus, Rolim de Moura, Guaporé e VEC. 

A competição terá jogos no meio e 
no fi nal de semana, com rodadas mar-
cadas para terças e sábados ou quartas 
e domingos, conforme sugestão das 
equipes participantes. A primeira ro-
dada está agendada para o dia 1º de fe-
vereiro. Durante a assembleia, também 
foi aprovado o rebaixamento automáti-
co do último colocado. 

Além disso, foi ampliado o limite de 
inscrições de atletas não profi ssionais, 

Arbitral para a defi nição dos detalhes do Rondoniense 2025 

passando de cinco para oito jogadores.
Representantes de Vilhena e Barce-

lona não puderam comparecer à reu-
nião, mas justifi caram suas ausências.

Equipe do Rolim de Moura anuncia a chegada do 
técnico multi-campeão Tiago Batizoco

Tiago Batizoco é o novo técnico 
do Rolim de Moura para 2025. O 
comandante esteve como coorde-
nador e técnico do Gazin Porto Ve-
lho durante a temporada de 2024. 
O próximo ano marca o retorno do 
time à primeira divisão após o vi-
ce-campeonato da Segundona do 
Campeonato Rondoniense.

Batizoco esteve a frente do Porto 
Velho em quatro temporadas, com 
apenas uma passagem pelo Fast 
Clube-AM e Botafogo--PB neste 
meio-tempo.

Ao total foram 49 jogos a fren-
te da equipe faturando os títulos do 
Rondoniense em 2020 e 2021 pela 
Locomotiva. Além de participar da 
comissão da temporada de 2024 que 
levou o time às oitavas da Série D e da 
classificação da Copa do Brasil. - 

Vamos fazer uma caminhada aqui. 
As expectativas são as melhores pos-
síveis pelo que foi me apresentado, 
me encheu os olhos e alimentou essa 

expectativa de fazer um ano de 
2025 competitivo, ano 2025 
busca de títulos e também re-
estruturar, organizar o clube 
né, então expectativas são das 
melhores possíveis - disse.

Batizoco assumiu o time no 
final da primeira fase do Cam-
peonato Brasileiro Série D. O 
Porto Velho venceu o Trem-AP 
por 2 a 0 naquele momento. 
Com o comando dele, o time 
terminou a primeira fase da 
competição e passou sobre o 
River-PI para chegar às oitavas 
da competição.

A apresentação do técnico 
Tiago Batizoco acontece na tar-

de desta sexta-feira (29) às 15h30 na 
sede da Federação de Futebol do Es-
tado de Rondônia (FFER).


